
函館北ロータリークラブ会報
2015～16年度	国際ロータリー テーマ

Be	a	Cift	to	the	tⅣorid

2015～16年度 際□―タリー会長

K.R

渡部二康 会長テーマ	“仲間を増やそう"

・例会場 :ロワジールホテル函館
〒040-0∞ 3函館市若松町14-10	TEL22-0111

・例会日:毎週水曜日	12:30● 3130

事務局 :函館市大手町5-10

ニチロビル4	F	TEL23-3870

(6月 22日 1水)の移動です)

ふ
6月 15日

理事・役員退任挨拶

吉田	勤 会長エレクト
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《第2525 例会》第46号 6月 26日 (日 )
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本日のプ曼グラム)一―――――
函 館 マ ラ ソ ン

給水作業終了後、大黒屋旅館にて例会を行います

2015～2016

第 45号

〈1第 2524 ロ 例会 〉

6月 15日の記録

司

斉

会	 渡部	 二康 会長

唱	 我等の生業、四つのテス ト

。SAA	 増田定雄 会員
ゲス トならびにビジターの方を温かくお迎え

とができたのではないかと思います。また、席
すが皆さんのコミュニケーションを人事にしよ
半期に一回やる予定でしたができませんでした
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第2510地区	第11グループ		2015～2016

世界へのプレゼントになろう

☆会長 渡 部 二 康 ★幹事 成 田 	 豊

・ 職業奉仕委員長	 森	 秀樹 会員

職業奉仕は会長ノミニーが受けるのが慣例ですが、
臨時で引き受けました。段々とロータリークラブは他
の奉仕団体に似てきた感じがします。なんとなく力が

入らないし、音のように奉仕というのは汗を流す事が

大事な事ではと思います。

。社会奉仕委員長	 斎藤秀司 会員
野球大会では、少年たちが一生懸命に汗を流 してい

る姿を見てよかったなと思いました。始球式でス トラ

イクが入ったのが非常に記憶に残ってお ります。洞爺
丸に関しても、例会で青函連絡船の元乗組員の方のお

話を聞いて、慰霊碑を清掃する際は少し違う気持ちで
やれるのではと思いました。マラソン大会では私は走
らず、ボランティアに専念します。商工会議所のエイ
ドスタッフが140人 くらい集まりましたが、まだ足 り
ない状況です。皆さんと一緒に頑張ってます。

。会計	 西尾昌一 会員
40年 間RCにいますが初めて会計をさせていただき

ました。事務局の二人の方が一生懸命にやってくれま
すので、振替伝票・振込用紙に判を押すだけでしたが
なんとかゃ りました。
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◎会長報告	 渡部	 二康 会長
。特にありません。

◎幹事報告	 成田		 豊 幹事
0すでにご案内をしておりますが、当クラブ6月 29日

(利の例会は時間を変更し夜間例会として行います。
O他クラブ情報、函館東RC6月 28日 (力、函館R	C30

日(和、共に夜間例会に変更です。

◎親睦活動委員会	 弗田	 和則 委員長
ニコニコBOX投入報告

森会員・小笠原会員……ニコニコボツクスに協力。
村井会員¨̈ 誕̈生・結婚祝ありがとうございました。

理事・役員、各委員長の皆様ごくろう
様でした。

松見会員……ガバナー補佐の引継会議終わりました。
斎藤(秀)会員 …̈・マラソン大会ボランティアがんば

りましょう。

◎理事・役員退任挨拶
・ クラブ奉仕・会員増強委員長 (会長エレク ト)

吉円	 勤 会員
なかなか会員増強に行けなく、結果的に一人の増強

でした。次期会長なのでもう少し勉強して良いクラブ
にしたいと思います。
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・ 親睦活動委員長	 弗田和則 会員

親睦活動委員会は仲間を増やそうという会長のテー

マに沿ってピール例会も場所を変えて行ったり、ワイ
ンを楽 しむということで元アクターだった方のお店に

ワインを買いに行 くなどなんとか会長の意に沿うよう
にと思ってやりましたが残念ながら会員の増強には繋

が りませんでした。今年度の 終例会も日先の変化を

楽 しんでいただこうと思って企画 しました。	1年 を通

してニコニコBOXへ のご協力もたくさん頂きありが

とうございました。

・ 幹事・プログラム委員長	 成田	 豊 会員

プログラム委員会は厳 しい予算の中で出発しました

が、村井副委員長はじめ皆さんの協力を得て終了する

ことができました。ありがとうございます。幹事とし

ては、例会47回、祝日体会3回、自主体会 4回、協議

会4回、理事会12回。 7月 22日 嵯19(ガバナーの公式訪

間、10月 3、	4日 岩見沢で地区大会、11月 28日 の IM
が当クラブと函館RCをホストクラブとして開催され

ました。	1年間ありがとうございました。

・ 渡部二康 会長

例会欠席時、歴代の会長さんに順次さかのぼって会

長代行という形で皆様快 くお引き受け頂いて本当にあ

りがとうございました。嵯峨ガバナーの掲げた目標に

沿ってクラプの目標を立てましたが、吉田増強委員長
のおかげで一人純増することができたのは本当に良

かったと思っております。今年は、2500回 の節日の例

会を迎えることができました。また、一番大きかった

ことは IMの開催だったと思います。当クラブから松

見ガバナー補佐を輩出した関係で、山下会員に実行副

委員長を務めていただいて函館RCと ともにホス トク

ラブとして開催できました。松見ガバナー補佐にはお

世話になりました。地区の要請に従ってポリオに 1人
30ド ルの特別寄付をお願いしたところ皆様には快 くお

引き受け頂きました。各委員長および会員の皆様のお

陰で次年度の吉田会長ヘバ トンタッチできます。あり

がとうございました。

◎ 6月 1日 出席報告 (深瀬	晃一 委員ロ

・ 広報委員長	 中野	 亮 会員

会員歴40年の中で「ロータリーの友」を今年度ほど

読んだ年はないと実感してお ります。「ロータリーの

友」には面白い記事が載ってお ります。

。会報委員長	 藤田正男 会員

会報は毎週記事を書 くので、大変忙 しかったです。

残 り2回ですが大変楽 しみにしてお ります。

。出席委員長	 深瀬晃一 会員

ずっと何十年も100%を 保ってらっしゃる、そうい

うような会員ひとりひとりの出席が出席事として形に

させて頂いたのかなと思います。ちなみに私もまだそ

う長 くはあ りませんが、今のところずっと100%です
ので、ぜひ皆様も100%め ざしてこれからも出席率向

Lに努めて頂けたらと思います。

・ ロータリー財団委員長	 増山	 正 会員
ロータリー財岡への寄付は例年通 り100ド ル×21人

=2100ド ル、ポリオの特別基金のほうに41ド ル×21人

=861ド ル、クラブとして寄付 しました。個人分とし

て小笠原会員、吉田会員か らそれぞれ1,000ド ル寄付

頂いてお ります。ありがとうございます。

・ 松見修ニ ガバナー補佐

6月 11日 にガバナー主催の感謝のタベを三笠の温泉

で総勢26名で行いました。翌日はガバナー補佐の引継

ぎ会を行い、次年度への申し送 り事項など行いまし

た。先程、手続要覧の話があ りましたが、詳 しくは

「ロータリーの友」 6月 号をご覧 ください。大きな点

は人頭分担金です。人頭分担金が来年 4ド ル上が りま

す。それから先また Lがる可能性があります。 4ド ル

上がると全体的に約 6億円の収入増になります。

1年間体調を考えながら各クラブ訪間をしました。

昨日も函館束RCへ行ってきました。今週来週にかけ

て残 りのクラブ訪間をします。ご協力ありがとうござ

いました。

(会報担当者 :斎藤	 秀司 委員)

テレフォンサービス(例会移動案内〉電話 26-3170番
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0純和風造り0
ゆっくりくつろげる憩いの宿
季節の味覚と心あたたまるサービス

湯の川温泉

i&&+0h
函館市場の川町1丁 目3番 17号

TEL(0138)57-0001(fO	FA)((0138)57-3666
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バ 	 只 22名
出 席 率 対 象 会 員 20名
出席規定免除会員la) 1名

出席規定免除会員(b) l名

当 日 出 席 16名 当 日 欠 席 4名

他クラブ出席 l名 出 席 合 計 17名
出	 席	 率 85.0096

平成28年 6月 29日③

夜間例会	 ごくろうさん会

於	 ロワジールホテル函館	 午後 6時30分～

のプログラム次 ロ

(広 告掲載 :松橋		 博 会員)


